

ÉDITO

Une reprise tout le long du mois de janvier entre froid et douceur avec de bonnes résolutions pour une année que nous souhaitons riche en actions et implications. Un engagement renouvelé lors des vœux pour conserver le même souci de qualité, d'innovation et de services rendus aux apprenants, aux entreprises et aux partenaires.

Déjà sur ce 1^{er} mois, une très belle action autour de la santé grâce à notre partenaire le Groupe LOURMEL.

Des activités qui ont permis de rassembler nos apprentis et diverses associations ligériennes autour de thématiques éducatives indispensables. Merci à Yann Quere et à son équipe pour cet accompagnement.

Soyez assurés de la volonté de notre établissement de poursuivre nos missions et la qualité des services rendus. Nous allons continuer à le démontrer sur 2024 et à cette fin, j'ai le plaisir de vous annoncer que le comité de labélisation du 25 janvier 2024 a décerné à Grafipolis le label RSE Print Ethic Niveau 2.



La carte de vœux 2024 a été réalisée par notre apprentie Orianna Plaud, en CAP SGD en 1 an. Elle gagne le premier prix du concours pour cette année 2024. Félicitations et merci !

ZOOM SUR ...



Notre nouveau formateur en gestion de projet et impression, Adrien Maret. Il a débuté à Grafipolis à la dernière rentrée auprès des Bacs pros et des BTS, mais il connaît bien l'École pour y avoir fait une partie de sa formation, il y a quelques années. a.maret@grafipolis.fr

ACTUS



SEMAINE DE LA SANTÉ

Cette semaine d'actions éducatives autour de la santé s'est déroulée du 15 au 19 janvier 2024 avec comme objectif de sensibiliser les apprentis à l'impact de leurs modes de vie sur leur santé physique et mentale et leur donner envie de prendre soin d'eux, de changer leurs habitudes et de sortir de certains tabous autour de la santé mentale.

Les interventions de plusieurs associations se sont succédées pour nos jeunes du CAP au BTS autour des thèmes de l'alimentation équilibrée et petit budget, la prévention des conduites à risques, la santé sexuelle, la consommation de produits, la santé mentale, la prévention des risques suicidaires, la sophrologie, la santé physique et la sécurité routière.

Une semaine variée et enrichissante pour nos apprentis. Les premiers retours montrent que ces moments ont été bien appréciés.

Merci à toutes les intervenantes pour leur participation à cette semaine de la santé et également au Groupe LOURMEL dont la contribution financière a permis la réalisation de cette semaine. Toutes les images sont dans l'article sur notre site.



RÉALISATION DE FRESQUES AU CHU

Dans le cadre de leur examen, les apprentis en CAP Signalétique et Décor Graphiques doivent réaliser un chef d'œuvre. Margot Piet et Laurine Renou, deux de nos apprenties, ont dans ce cadre embelli l'unité Kangourou en néonatalogie et le service d'hémodialyse, du CHU de Nantes, rendant l'accueil des patients plus chaleureux et le quotidien des équipes plus lumineux.

Découvrez dans notre article, les photos mais aussi la genèse de ce projet, qui s'intègre également à

merveille dans le cadre de la démarche RSE dans laquelle nous sommes engagés avec Print Ethic (le label RSE des Industries graphiques).

Un grand bravo pour cette réalisation !



Jurys QSE pour le Coaching Projet



JURYS QSE POUR NOS BAC+5

Le 16 janvier 2024, notre campus a accueilli pour la journée des expertes de la Qualité Sécurité Environnement venues écouter et évaluer nos futures managers des risques QSE.

L'exercice demandé consiste pour chaque étudiant.e, à faire une présentation orale de 20 minutes de préconisations des solutions aux risques identifiés dans leur entreprise sur leur projet respectif, devant un jury professionnel (que nous remercions infiniment pour leur participation).

L'expérience vous tente ?

Vous aimeriez participer à un jury de soutenance de futures professionnelles de la QSE et peut-être rencontrer ou repérer un potentiel collaborateur ou collaboratrice ?

Nous recherchons des professionnelles pour participer aux prochaines évaluations des apprentis en 2^e année de Master Manager des Risques QSE pour 3 dates de février à septembre.

Toutes les informations sont en ligne sur notre site

Formations février 2024



FORMATIONS CANVA EN FÉVRIER

Que vous soyez débutante ou pas, il est possible de se former ou de se perfectionner sur cet outil de design graphique en ligne.

À la suite aux nombreuses sollicitations reçues suite à la précédente formation, Grafipolis propose désormais 3 jours de formations Canva pour différents niveaux en février 2024.

Retrouvez les dates et les informations complémentaires en cliquant ici.

LES BRÈVES

VŒUX 2024 ET PARTAGE DE GALETTES

En janvier se sont déroulés les traditionnels vœux aux apprentis.e.s et en présence de membres du Conseil d'Administration aux salarié.e.s. Durant tout ce mois, nous avons partagé avec les jeunes non pas une, ni deux mais bien quatre fois la galette des rois et des reines, pour que chacun.e au gré de l'alternance puisse en profiter. Après un discours de circonstances de notre directeur John Podlesnik, nous avons pu goûter aux différentes galettes proposées, avec en prime une distribution de chocolats dans un emballage papier doté d'une belle étiquette. Une nouvelle et dernière fois, meilleurs vœux à tous !

MERCREDIS DE L'INFORMATION 2024

Venez assister à nos mercredis de l'information !

Nous proposons aux personnes n'ayant pas pu assister aux journées portes ouvertes, des réunions de présentation de notre centre de formation, de nos métiers, de nos formations et de l'apprentissage.

Plusieurs réunions sont ainsi proposées à 14h sur 9 mercredis de février à juin 2024. Une visite de l'école est prévue à l'issue de chaque réunion.

Retrouvez les dates de ces réunions en cliquant ici. N'hésitez pas à en parler à vos connaissances et à bientôt !



Bât. Pôle des Arts Graphiques
1 place Albert Camus • CS 87519 • 44275 Nantes cedex 2
02 40 50 24 22



contact@grafipolis.fr
www.grafipolis.fr

nantes@ieqt.org
www.ieqt.org

